Dirección de Economía Social Boletín semanal

Semana 22. Mayo 25 al 31



TALLER DE FINANZAS.



Lunes 26 de mayo de 2025. Inicia el taller de "Plan de Finanzas para Sociedades Cooperativas" de la Academia de Economía Social, con un grupo de futuros cooperativistas del municipio de Chihuahua. El evento se capacitación se estará llevando a cabo durante toda esta semana, en las instalaciones de ICATECH acción norte, ubicadas en la Plaza San Agustín.

Este grupo trae diversos proyectos entre ellos de consultoría empresarial, taller de reparación de motores, producción de carne de cerdo entre otros. Este grupo se ha ido integrando por personas que han estado tomando los módulos anteriores de la Academia y que han decidido cursar la Academia en su totalidad.



REUNIÓN COMISIÓN DE ASUNTOS RURALES.



Lunes 26 de mayo 2025. Atendimos la reunión de seguimiento convocada por la Dirección de Desarrollo Económico del Gobierno Municipal y representantes de la Comisión de Asuntos Rurales del Cabildo de Juárez, en la cual expusimos más información sobre los servicios de la SIDE, los cuales destacaron los de constitución legal de sociedades cooperativas y el subsidio económico. En la reunión también estuvieron presentes representantes de la Subsecretaria de Desarrollo Rural, Nodo de Impulso de Economía Social y Solidaria del ITECJ y Presidente Seccional de Samalayuca. Acordamos identificar cada uno de los perfiles de los emprendimientos atendidos y canalizarlos a la dependencia que más pueda atender sus necesidades.



SESIÓN DE FIRMAS DE ACTA CONSTITUTIVA APOYO SOCIAL CIRUGÍA AMBULATORIA.

Martes 27 de mayo 2025. Asistieron a las la SIDE instalaciones de Juárez. los socios representantes del grupo productivo Apoyo de Servicios de Cirugía Ambulatoria, para proceder con la firma del acta constitutiva de lo que será una nueva Sociedad Cooperativa constituida con el apoyo de esta dependencia. Este grupo brindará servicios de consultoría médica general y especializada en temas gástricos, además de que ofrecerá el apoyo de cirugías ambulatorias. El siguiente paso es solicitar el apoyo al Presidente Seccional de Samalayuca para dar validez al documento e ingresarlo a Registro Público ubicado en el edificio José María Morelos y Pavón en el municipio de Juárez.



PLÁTICA CON INSTRUCTOR.



Jueves 29 de mayo de 2025. Recibimos la visita de Lázaro Nochebuena, quien es instructor de ICATECH y es experto en temas de economía social, promoción de emprendimientos, financiamiento y desarrollo humano. El interés de platicar con él fue el de presentarle la propuesta de agenda para el taller de economía social, el cual está programado se imparta a docentes del Tecnológico Nacional de México II en Chihuahua, a finales del próximo mes de junio de 2025.

En la reunión acordamos temáticas a impartir ya que el taller tendrá una duración de 30 horas clase; se definió compartir una presentación y homologar la misma, ya que este mismo taller se estará impartiendo en la primera semana del mes de julio por personal de la Dirección de Economía Social, a un segundo grupo de docentes de la misma institución educativa.



CONSEJO ESTATAL FORESTAL — CHIHUAHUA —

CONSEJO ESTATAL FORESTAL.



Viernes 30 de mayo de 2025. Acudimos a la reunión ordinaria del Consejo Estatal Forestal donde se notificó que seguimos en sequía extrema en un 80% del territorio estatal y con un 20% de sequía excepcional. Se han atendido 476 incendios en lo que va del año con un total de casi 79 mil hectáreas afectadas. En todo el año 2024 se tuvieron un total de 405 incendios. Se han tenido dos fallecimientos de brigadistas en este año, uno en marzo y otro este mes de mayo. Vinculamos a la responsable del Programa de Reducción de Emisiones de CONAFOR nacional, con expertos en el Manejo Holístico de los Recursos Naturales y con el representante de la empresa Boomitra, dedicada a identificar la captura de carbono vía satelital.





FIRMA DE ACTA CONSTITUTIVA LQO SYSTEMS.

Viernes 30 de mayo 2025. Se llevo a cabo la sesión de lectura y firma de acta constitutiva por los cinco socios integrantes del grupo productivo LQO Systems en el municipio de Juárez. Con esta actividad se avanza en el proceso de constituir legalmente a este emprendimiento que se dedica desde hace 2 años al diseño y desarrollo de software a la medida o necesidades de sus clientes que desean optimizar procesos operativos o administrativos a través de una herramienta digital. El Presidente Seccional de Samalayuca apoyará con el proceso de ratificación de firmas para posteriormente ingresar el acta al Registro Público de Ciudad Juárez.





FIRMA ACTA CONSTITUTIVA BARBERIA MR. TADEO.

Viernes 30 de mayo de 2025. En las instalaciones de la SIDE ubicadas en Ciudad Juárez, se llevó la reunión de lectura y firma del acta constitutiva por parte de los cinco socios integrantes del grupo productivo Barbería Mr. Tadeo, el cual viene operando como un negocio familiar desde hace más de un año y que vieron la necesidad de constituirse legalmente para respaldar su patrimonio familiar. Posterior a este ejercicio, se procederá a llevar el acta constitutiva con el Presidente Seccional de Samalayuca para obtener su validación e ingresarla posteriormente al Registro Público.



ENTREGA DE CONSTANCIAS



Viernes 30 de mayo de 2025. En las instalaciones de ICATECH acción Norte, se llevó a cabo la entrega de constancias de participación a un grupo de empresarios del municipio de Chihuahua, que termina el módulo 3 de la Academia de Economía Social denominado "Plan de Finanzas para Sociedades Cooperativas". El taller fue impartido para personas que cuentan ya con su negocio en funcionamiento, pero que ven en el Cooperativismo una oportunidad de hacerlos crecer.

Este grupo se le está dando seguimiento, ya que se considera que tiene buen potencial para la creación de nuevas sociedades Cooperativas; aunado a lo anterior, se han mostrado muy activos en su capacitación, buscando lograr su fortalecimiento y con ello dar paso a su ingreso a la economía social en su municipio.





CONCLUYE TALLER DE ADMINISTRACIÓN.

Sábado 31 de mayo de 2025. Concluye con éxito el Taller de Administración y Mercadotecnia sabatino en su modalidad virtual, con un grupo de empresarios del municipio de Chihuahua. Este grupo está compuesto por personas dedicadas a la elaboración y venta de alimentos, servicio de renta de mesas y sillas, producción de carne de cerdo entre otras actividades de negocios. Se estará dando seguimiento a fin de ir asesorándolos haca la conformación de su sociedad Cooperativa.

